

Nous sommes aujourd'hui le dimanche 22 septembre, le 25ème dimanche du temps ordinaire. Dans la mesure du possible, le dimanche offre un temps de repos et de sanctification. La communauté chrétienne se rassemble pour célébrer l'eucharistie, et à titre personnel je choisis de prier quelques instants avec la Parole de Dieu.

Je me mets en présence du Seigneur. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen.

Salt of the Sound chante Dwell among us, demeure parmi nous.

Nous prions aujourd'hui avec un passage de l'évangile de Marc, au chapitre 9.

En ce temps-là, Jésus traversait la Galilée avec ses disciples, et il ne voulait pas qu'on le sache, car il enseignait ses disciples en leur disant : « Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes ; ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera. » Mais les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur de l'interroger. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda : « De quoi discutiez-vous en chemin ? » Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. » Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : « Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes. » A-t-on jamais fini de regarder cela : Jésus qui va passer de main en main, réduit à une chose, abandonné à la folie de nos mains, lui qui est Dieu-né-de-Dieu ? Une fois encore je contemple ce mystère, l'abaissement du Très-Haut. Vais-je rejoindre le Christ dans son abaissement, pour l'accompagner dans son relèvement ?

Point 2

« Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier et le serviteur de tous. » Voilà une phrase paradoxale comme Jésus les aime et que je peux réfléchir soigneusement. Être le premier ? Jésus n'est pas contre. Mais pas de n'importe quelle façon... Première tâche, première mission, première grandeur : servir. Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier et le serviteur de tous. »

Point 3

Prenant un enfant, il le plaça au milieu d'eux... Je regarde cette image tellement suggestive : les Douze apôtres, tournés ensemble vers un enfant placé au milieu d'eux. Au centre de l'Église, pilier central de l'Église et cœur de sa mission, Jésus a placé l'enfant et ceux qui lui ressemblent, les pauvres et petits. Je contemple ce mystère. Où en sommes-nous avec cette vérité fondamentale ? Où en suis-je ?

Nous écoutons à nouveau l'évangile de ce dimanche.

Porté par cette page d'évangile, je m'adresse au Seigneur.

En référence aux enfants que Jésus met au centre de son Eglise, nous pouvons conclure avec cette prière du MEJ, le Mouvement Eucharistique des Jeunes :

Apprends-nous, Seigneur

à te choisir tous les jours,

à redire ton oui en chacun de nos actes.

Donne-nous de te suivre sans peur

et de t'aimer plus que tout.

Rends-nous frères,

Toi qui nous as rassemblés.

Fais de nous les témoins devant tous

de ce que nous avons vu et entendu,

de ce que nous croyons et vivons,

pour que tout homme, avec nous,

reconnaisse en Toi l'unique Seigneur. Amen